

Strasbourg, le 23 juin

Entre Réguisheim et Munchouse : entretien de la RD47 le 28 juin

Mercredi 28 juin, la Collectivité européenne d'Alsace a programmé l'entretien de la RD47 entre Réguisheim et Munchouse, hors agglomération.

Il s'agit de travaux de gravillonnage précisément entre le giratoire RD2/RD50/RD47 dit de « La Chapelle » et la RD8.

L'application des enduits étant très dépendante des conditions météorologiques, cette date est susceptible d'évoluer.

La Collectivité européenne d'Alsace prendra en charge l'ensemble du montant des travaux, soit 75 300 €.

Les atouts du gravillonnage

Le gravillonnage présente de nombreux avantages. Outre un coût quatre fois moins élevé qu'une application classique d'enrobé, cette technique s'inscrit dans une démarche écologique.

En effet, les produits élaborés étant mis en œuvre à froid, les économies d'énergies et donc les réductions d'émissions de gaz à effet de serre sont significatives par rapport à la mise en œuvre de matériaux bitumineux à chaud.

De même, l'épaisseur d'application des matériaux étant réduite, l'économie en ressources est de l'ordre de 75%.

Fermeture de la RD47

La portion de RD47 impactée par les travaux sera fermée à la circulation le mercredi 28 juin de 8h à 17h. Des itinéraires de déviation seront proposés aux usagers via les RD2, RD8 et RD47I (Hirtzfelden, Munchouse).

La Collectivité européenne d'Alsace lance un appel à la plus grande prudence, au respect des personnels mobilisés et des dispositifs mis en place. Plus de 1 050 usagers circulent quotidiennement sur la RD47.

Les informations sur les conditions de circulation en temps réel restent disponibles sur le site [Inforoute Alsace : inforoute.alsace.eu](http://inforoute.alsace.eu).

Contact presse :

Anne Pradines
Attachée de presse
Collectivité européenne d'Alsace

VISUEL

